

Reprochan omisión de Gobierno ante violencia contra mujeres

En el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, diputadas de oposición reclamaron al Gobierno federal ser omiso ante el incremento de la violencia en contra de las mujeres y demandaron a las y los legisladores de la mayoría romper el pacto y garantizar más recursos para la atención de esta problemática que calificaron como una pandemia.

La perredista Olga Luz Espinosa lamentó que en la Ciudad de México que antes era progresista, hoy al Palacio Nacional lo protejan con muros y con vallas, para que evitar que su inquilino vea y escuche los reclamos de justicia.

Espinosa reprochó que en un País en donde han ocurrido 695 feminicidios entre enero y septiembre, las mujeres que alzan la voz sean tachadas como malas y que desde el Ejecutivo federal se justifique el espionaje en contra de ellas, argumentando que son tareas de inteligencia.

"¿Ser mala es que Irinea Buendía a 12 años del feminicidio de su hija Mariana tenga que seguir luchando por justicia? ¿Ser mala es que sean asesinada mientras protestaba por el asesinato de tu hija, como en el caso de Marisela Escobedo? ¿Ser mala es arrojar diamantina porque desde hace tres años un padre busca a su hija Esmeralda? ¿Ser mala es poner una lona en la Estela de Luz en protesta?", cuestionó.

La legisladora advirtió que los muros alrededor de Palacio Nacional no las detendrá y mañana volverán a salir a la calle en demanda de justicia, verdad y reparación del daño.

"Les duele que les pintemos sus edificios y que les pintemos sus muros, pero les digo una cosa: esa pintura sale, lo que no sale son las manchas de sangre que tiene este País a todo lo largo y ancho, esa mancha de sangre que tiene este País por los feminicidios, porque no importa si eres niñas o eres mujeres, lo que importa realmente son los palacios, son los muros", expresó.

La priista Jacqueline Hinojosa advirtió que el País 11 mujeres son víctimas de feminicidio todos los días, nueve niñas son asesinadas cada mes y por lo menos 20 mujeres son violadas cada hora.

https://www.reforma.com/reprochan-omision-de-gobierno-ante-violencia-contra-mujeres/ar2509821?utm source=twitter&utm medium=social&utm campaign=robotgr&utm content=@reformanacional